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Siehe TOP 2.  
Die Drucksache wird zurückgestellt. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt mit dem Eigentümer des Kino Charlott in konkrete Ver-
handlungen zu treten, um die Öffnung der Gesundheitsgasse für die Öffentlichkeit zu veranlas-
sen. Bis zum Beginn der Sanierung des ehemaligen Kinos Charlott sollte die Wegfläche zumin-
dest gepachtet und weitere zielführende Gespräche mit dem Vorhabenträger gesucht werden, 
um eine Grunddienstbarkeit für die Fläche der Gesundheitsgasse zu erwerben. 
 
Der Stadtverordnetenversammlung ist in der Julisitzung 2008 über den Verlauf Bericht zu er-
statten. 
 
  
 
 


